

Nachruf Alexander Elsas

Mit Alexander Elsas, der am 8. August 2019 unerwartet verstorben ist, verliert die U3L einen kenntnisreichen und wichtigen Lehrbeauftragten aus ihrer Dozentschaft. Der Forschungs- und Lehrbereich Wirtschaftswissenschaften, insbesondere Volkswirtschaftslehre, fand unter den Studierenden immer ein großes Interesse, dem wir jedoch selten durch ein entsprechendes Angebot entgegenkommen konnten. Hier füllte Alexander Elsas mit seinen Seminaren und Vorlesungen eine für die U3L schwer zu schließende Lücke. Seine Seminare, die in die Grundlagen der Wirtschaftswissenschaften einführten, öffnete er für eine lebendige, oft auch kontroverse aber immer niveauvolle Diskussion. Sein Umgang mit den Studierenden war konstruktiv, sachbezogen und immer höflich. Er lehrte für die U3L seit 2007. Mit ihm verliert die U3L einen klugen und sympathischen Kollegen.